

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Ecole de musique : L'équipe pédagogique au complet**

L'école de musique de la Lomagne Gersoise a effectué sa rentrée et affiche plus de 250 élèves pour 13 enseignants.

L'équipe pédagogique accueille de nouveaux enseignants :

Myriam Ennemri assurera les cours de violon, mais également celui de l'alto.

Wilfredo Alvarez Perez assurera les cours de violoncelle et aura à charge l'orchestre à cordes, auquel il apportera sa couleur sud américaine.

Dans les cuivres, Guillaume Céretto prend en charge les trombones, et les cours de percussions seront assurés par Tatiana Bastos Da Silva Jullian.

La chorale Adultes, celle pour les Ados, ainsi que l'éveil et l'initiation musicale (pour les enfants à partir de 5 ans) viennent compléter une offre instrumentale riche et variée.

Avec ses nombreuses pratiques collectives au sein de l'école de musique, les élèves dispensent des concerts tout au long de l'année sur l'ensemble du territoire de la communauté de communes ; ils avaient donné une vingtaine de concerts l'an dernier.

**Pour de plus amples renseignements ou inscription, contacter le directeur de l'école de musique, Vincent Blesz, au 06 77 04 66 21 ou par mail à [musique@lomagne-gersoise.com](mailto:musique@lomagne-gersoise.com).**